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天桥区区长在本报所接热线问题“件件有回复”

扰民凤凰山市场被取缔
本报记者 董从哲 实习生 陈立新

记者了解到，一些历史
遗留问题难以短时间内解
决，有些问题超出了“区”这
个层面的工作范围，需要济
南市或者更高级别的政府
部门拿出方案。

赵先生的爱人上世纪
70年代在北园织袜厂工作，
后来失业，养老保障没落
实，一直没有参加社会保
险，没有退休金，现享受每
月60元的居民养老待遇。因
夫妻俩都身体不好，看病花
费很多，负担较大。天桥区
有关部门向赵先生解释，目
前还没有针对其爱人这种
情况的政策，但会帮助他向
上反映，如果有相关政策出
台，会积极帮他解决。

车站后街38号贾先生
是官扎营拆迁户，房产证在
父亲名下，父亲去世，房产
证没分开，有土地证，希望
分证。因官扎营片区早已冻
结，目前正在拆迁中，根据
拆迁政策，他无法办理过户
手续。人造毛皮厂许女士称
该厂医保欠费，爱人住院无
法使用医保卡。因为人造毛
皮厂多年停产，只有等到土
地被收储，资金到位补缴上
所欠的社会保险后，职工的
医保问题才能得到彻底解
决。

工人新村北村

计划安装燃气

天桥区市民王淑兰在
热线中反映，工人新村北村
地区没有双气，居民生活不
便。

接到热线咨询后，天桥
区相关部门积极联系了相
关部门给予协调。近期济华
燃气公司将联系居委会，对
有意向安装的居民住户进
行登记，符合燃气公司安装
规定的用户，可以进行安装
改造。

关于暖气问题，北村地
区暂时缺少换热站，无法安
装，已经给王女士回复解释。

凤凰山北路

尽快装上路灯

郑女士反映了用电问
题。她所住的楼是国棉二厂
宿舍，用电属于国棉一厂，
现在由居民个人轮流收电
费，希望安装一户一表，或
者统一缴纳电费。另外门前
一段道路没有路灯，希望安
装路灯。

经天桥区相关部门落
实，此楼产权单位为国棉二
厂，原供电线路因经常超负
荷跳闸停电，经与产权单位
协调，借用国棉一厂供电线
路进行供电，因整栋楼作为
一个用电单位，国棉一厂无
法针对单个居民收取电费。

经落实，此楼门前道路
为凤凰山北路，属市政管理
道路，安装路灯由市路灯管
理处负责，该区将积极向主
管部门申请，争取尽快解
决。

黄岗东路6号

有了门牌号码

黄岗东路6号的钟先生
来电话希望集中供暖；另
外，黄岗东路6号院没有门
牌号码，共有十几栋居民
楼，楼牌号码不全很影响居
民收发信件等等。

关于黄岗东路6号院供
暖的问题，供热公司答复，
周围供热站已经满负荷运
转，无力承担新增供热需
求。供热公司答复向上级申
请在此地添加二次加热站，
来解决居民的供暖问题。

关于黄岗东路6号楼牌
号问题，堤口路办事处与居
民协商，近期购买了喷涂
液，通过人工喷涂的方式解
决了问题。

沙袋马上清理

路面近期修补

孟先生来电反映，君逸
左岸小区交房两年没办房
产证。河道垃圾较多，绿化
不完善。

经落实，该小区未办理
房产证是因为手续不完备。西
泺河君逸左岸河段不存在垃
圾较多问题。市民所反映的问

题为2011年10月份河墙修复
遗留的围挡沙袋。已责令施工
方近期将河段围挡沙袋尽快
彻底清理完毕。

市民方先生反映了泺
安路路面坑洼，路灯不亮的
问题。天桥区答复，泺安路
路面坑洼问题将于4月10日
前修补完毕；路灯不亮的问
题，该区将积极协调市相关
部门，争取予以解决。

马路市场已取缔

凤凰山庄居民李先生
反映，凤凰山市场周末拥堵
问题严重，希望取缔。

天桥区政府部门答复，
由于该处是自发形成的马
路市场，已存在多年，经营
业户多为附近下岗失业困
难家庭和残疾人员，摆摊经
营是其家庭主要收入来源。
2011年下半年开始，该区相
关部门及办事处成立专项
整治小组，对凤凰山市场进
行了为期两个月的集中整
治，主要干道交通秩序已恢
复畅通。

目前，办事处城管委及
驻地执法中队进行错时值
班制，连续两周出动百余人
的执法队伍进行了严格取
缔。

2月20日上午，天桥区区长李洪海携建委、民政、

卫生、城管等 1 0个部门的一把手做客本报热线

96706126，接听市民热线，解答市民疑问。记者3月6日

获悉，当时市民通过热线反映的问题，绝大多数已

得到满意解决；很多多年遗留的问题难以解决，咨

询者也得到了满意的解释。

一些问题

暂时难解决

办事处出面为居民喷涂门牌号码。
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